
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMT DE QUATRO BARRAS

*Reuniram-se os CMTS de QBAS/Campina Grande do Sul juntamente com Sra.Dirce Quintanilha e
Sr.Talles do E.R para tratarmos exclusivamente da liberação da verba do FAT de quem cobrar,como 
e porquê.E.R. ficou de discutir com CFP e nos informar.


